

LES REMERCIEMENTS DE LA LISTE D'UNION RÉPUBLICAINE DE DÉFENSE DES INTÉRÊTS COMMUNAUX

10-3-
1959

ET DES RÉALISATIONS SOCIALES

PRESENTÉE PAR LE PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

Après la brillante réélection de la municipalité sortante, M. Toussaint Merle, au nom de tous les élus remercie par une lettre ouverte, tous ceux qui ont contribué au succès de la liste présentée par le Parti Communiste Français.

Chers concitoyens,

L'honnêteté politique l'a emporté sur l'immoralité politique.

L'administration au service de tous l'a emporté sur le mensonge, l'injure et la calomnie.

7.672 électeurs et électrices ont confirmé les succès de 1947, de 1950, de 1953. Ils nous ont confié, pour la quatrième fois, la gestion des affaires municipales.

Nous les remercions très affectueusement.

Nous remercions aussi les militants du Parti Communiste, les hommes et les femmes qui ont constitué ces larges et puissants comités électoraux, tous ceux qui ont participé activement à la campagne électorale.

Nous étions, nous restons la municipalité des Seynois et des Seynoises, celle de nos électeurs et celle de ceux qui n'ont pas encore voté pour nous. Il en est ainsi depuis plus de 11 ans. Il en sera de même pendant le nouveau mandat qui commence.

En même temps, la population seynoise a donné son opinion sur les ordonnances de misère qui n'ont pu être prises qu'après le succès du « OUI » du référendum qui a donné au pays une constitution donnant au gouvernement et au Président de la République des pouvoirs exceptionnels. Les anciens combattants, les jeunes ménages, les assurés sociaux, les locataires, les vieux, les ménagères, les travailleurs ont ainsi prouvé que s'il était possible de les tromper une fois, il n'était pas possible de les tromper une deuxième fois.

Quant aux dirigeants seynois du parti socialiste, MIDON, LAMARQUE, ROVERE, PAPPAS, principaux artisans de la collusion U N R, S F I O, ils ont reçu le prix de leur trahison : de nombreux électeurs socialistes nous ont apporté leur suffrage, participant ainsi à la victoire des forces ouvrières et républicaines de la localité.

Dès lundi, nous nous sommes remis au travail.

Nous allons, pendant 6 ans, faire du programme que vous avez approuvé, une réalité concrète.

Nous le ferons mieux, et nous le ferons plus vite, si nous obtenons les subventions et les emprunts nécessaires. C'est-à-dire si le gouvernement pratique, enfin, une politique qui donne aux œuvres de paix les crédits qui vont depuis 1947 à la guerre du Viet-Nam, puis à celle d'Algérie. En luttant pour y parvenir, à vos côtés, nous travaillerons donc, en même temps, à la prospérité de LA SEYNE.

LA SEYNE, fidèle à sa tradition, a été une fois encore à l'avant-garde du combat et de la victoire. C'est notre plus belle récompense d'élus et de militants.

VIVE DONC LA SEYNE ! ET LA FRANCE ET LA RÉPUBLIQUE !

Pour les élus : T. MERLE